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PRÉFACE

Introduction par Padré�  Pio

Depuis la nuit des temps, un chemin a été tracé par le
Tout- Puissant, pour réaliser de nouvelles approches pour le
bien-être  et  l’évolution  de  l’humanité  en  lui  envoyant  à
chaque époque des prophètes. 

Vingt-cinq jeunes partis trop tôt et n’ayant pas fini leur
mission  sur  la  planète  Terre,  comme  Laurent,  ont  été
sélectionnés avec soin pour ce plan humanitaire. Ils sont à
votre disposition pour vous distiller leurs conseils, heureux
de participer à votre évolution. Ils comprennent l’intérêt de
leur vie passée. Ils vont pouvoir donner leurs expériences et
poursuivront,  avec  nous  les  Élohim,  ce  chemin,  car  ils
veulent propager la sagesse.

Toutes  ces  jeunesses  sont  conscientisées,  c’est  une
sécurité pour vous et pour nous. Elles sont les prémices de
temps nouveaux. Elles vont garder pendant très longtemps
l’apparence  de  cette  jeunesse  que  le  Tout-Puissant  leur  a
offerte.

Laurent  vous  raconte  dans  “la  plume  bleue”,  par
l’intermédiaire d’Orélia, médium, quelles sont, sa charge, sa
responsabilité et sa mission dans l’au-delà. Il est conscient
du chemin à parcourir. Il regarde les photos de son passé, il
sourit et dit :

« J’étais aussi beau que ça ? Je pensais avoir besoin d’un



lifting après ma maladie, je me sens pourtant vieux... »
Il va travailler, avec l’aide de ces vingt-cinq amis dont il

est l’ambassadeur, pour réveiller vos consciences endormies
et  existantes  pour  la  survie  de  l’humanité.  Il  y  a  trop  de
débordements :  nourriture,  épuisement  des  ressources,
conflits  armés  de  toutes  sortes  par  la  soif  de  pouvoir  de
quelques-uns. 

À cause de la bêtise des hommes, le Paradis sur la Terre
est devenu l’Enfer. Chacun tire la couverture à soi et elle
craque de toute part. C’est l’égoïsme qui règne, le chacun
pour soi et le sauve qui peut. Il va falloir revenir à de bons
sentiments,  à  des  valeurs  de  partage  pour  le  bien-être  de
tous.

La réunion de tous ces jeunes  est  utile.  Ils  contribuent
aux communications que nous avons soufflées dans l’esprit
d’Orélia, puis celui de Mariam pour l’écriture de ses livres. 



Laurent 15 ans et sa maman Mariam



I

Lé Pardon

Le  pardon  est  un  baume  sur  le  cœur  de  celui  qui  le
pratique. Il est fondamental, tout comme le lâcher-prise. Il
vous libérera des chaînes de votre passé, vous ne serez plus
dans des envoûtements qui vous empêchent d’avancer vers
la  lumière  vers  le  bien-être  de votre  vie.  Développez  ces
facultés  de  confiance  qui  feront  naître  en  vous  des
sentiments de fraternité et de générosité.  Vous saurez que
tous sont sur le même chemin d’apprentissage, chacun à des
niveaux  différents,  qui  font  naître  ces  incompréhensions
entraînant  ces  médiocrités  de  vie,  ces  petitesses,  ces
bassesses, preuves de votre inconscience.

Ce sera facile  quand vous constaterez  que la  personne
incriminée  est  à  un  niveau  inférieur  de  compréhension,
d’éducation  et  d’intelligence.  Lorsque vous réaliserez  que
cette  personne  consciente  du  mal  qu’elle  disperse  autour
d’elle  fait  preuve  de  cruauté,  de  méchanceté,  vous  aurez
tendance à la mépriser, à la haïr. 

Sachez  que  cela  vous  dessert,  vous  venez  de  vous
attraper des nœuds à l’estomac qui vont vous développer des
maladies.  Vous  êtes  blessé(e),  le  réflexe  consiste  à
s’enfermer dans sa souffrance et la rancœur s’installe. Ces
tensions  intérieures  vous  affaibliront.  Cela  vous  empêche
d’avancer sur votre chemin en conscience.  Cette personne
ne mérite  pas que vous vous démolissiez pour elle.  Passé



l’étonnement, l’incompréhension et la douleur, il faut vous
reprendre et envoyer « par-dessus tête » toutes ces pratiques
et oublier. Des personnes négatives vous en rencontrerez sur
votre  chemin.  Elles  sont là  pour votre apprentissage et  le
leur. Votre prise de conscience vous fera dire merci lorsque
vous  comprendrez  le  message,  et  vous  sourirez  à  la  vie
d’avoir éteint votre ego et sorti votre humilité. Quant à la
personne qui vous a chagrinée, ce n’est pas votre problème,
si  elle  ne  change  pas,  elle  reviendra  parmi  vous  pour
s’améliorer.

Des  actions  ne  seront  pas  pardonnées  par  le  Tout-
Puissant  (crimes  contre  l’humanité  tels  que  génocides,
empoisonnements  de  la  nourriture,  de  l’eau,  etc.).  Il  ne
pardonnera pas aux personnes qui pèchent  volontairement
par méchanceté et qui refusent de reconnaître leurs erreurs,
de  changer  ou  de  s’excuser  auprès  de  ceux  qu’ils  ont
blessés. Surtout,  ne vous en réjouissez pas en vous disant
intérieurement « tant pis pour elles » ! Ce sera une erreur de
votre  part  qui  vous rendra la  vie plus difficile  encore,  au
contraire plaignez-les.

La  beauté  du  cœur  se  reflétera  sur  vos  traits  et  vous
avancerez  dans  une grâce  que beaucoup désireraient  pour
eux. C’est encore un programme pour apprendre à ceux qui
vous envient de dépasser ce sentiment. Pardonner est surtout
un moyen de se libérer soi-même de l’étau de la haine et du
poison émotionnel que représentent  les ressentiments dont
les effets touchent en premier ceux qui les cultivent. Laissez
la  colère et  ne fulminez  plus.  On ne peut  être  totalement
heureux lorsqu’on a de tels ressentiments en soi. Pardonner
est un acte capital. Tout le monde peut faillir, être faible. Il
appartient  à  chacun  de  ne  pas  polluer  son  existence  en



cultivant la négativité. Il faut aussi se pardonner de ne pas
être  fort  en  toute  occasion.  Sachez  qu’il  ne  suffit  pas  de
vouloir  pardonner  pour  que  cela  fonctionne.  Comment
connaître  si  vous avez réellement  pardonné ?  On ne doit
rien  ressentir  à  l’évocation  des  événements  passés.  Le
sentiment d’une page tournée doit être sans ambiguïté. On
ne trompe pas son subconscient, et tôt ou tard votre corps
exprimera  par  différents  symptômes  les  maux  de  votre
esprit.  Vous devez débloquer  les  émotions  pour rendre le
pardon  possible,  le  risque  étant  qu’une  rancœur  tenace,
avouée ou non, est belle et bien néfaste.

Dorénavant,  puisque  vous  savez  que  nous  sommes  en
apprentissage,  vous  aurez  plus  d’indulgence  envers  ces
malheureux qui ne savent pas que leur salut ne sera que s’ils
comprennent  enfin  que  le  mal  qu’ils  font  aux autres  leur
revient.  En  pardonnant,  vous  effacez  les  déplaisants
sentiments qui existent en vous à l’égard de ceux qui vous
ont offensé. Il faut du courage pour parvenir à se libérer du
poids de la rancœur, pour se réaliser dans la vie. Le fait de
ne plus tenir compte du préjudice est le véritable pardon.

Jésus n’a-t-il pas dit, dans une prière à son père et qu’il a
retransmise  aux  hommes :  « Pardonne-nous  nos  offenses
comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés » ?
Celui qui refuse de donner le pardon ne sera pas pardonné à
son tour par le Tout-Puissant.

Laurent

« Inutile de se battre contre l’ignorance, ce qui n’est pas
éclairé aujourd’hui le sera dans la patience… Dès que vous
réalisez  que  vous  venez  de  vous  sortir  d’un  piège  vous


